

Informaciones de España y del extranjero

Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

La "Gaceta"

Madrid.—La Gaceta dispone se admitan en la importación de carnes bovinas conservadas en frío trozos, no inferiores a 15 Kilos.

—Se nombra a los Ministros de Gracia y Justicia y Hacienda, presidentes honorarios de congreso Internacional de Protección a la Infancia que se celebrará en París.

—Dispone que se cumpla la sentencia contra don Bernardo Mateo Sagasta, destituido por el Directorio militar en los cargos de director y profesor de la Escuela de Ingenieros agrónomos.

—Se otorgan plazos para aquellos que tengan incompleta su documentación y sean solicitantes para las plazas de auxiliares de Fomento.

Una felicitación

Madrid.—Aguirre Cárcer ha llevado a París una carta de Estrella, felicitando a Quiñones de León, por celebrar el lunes su fiesta onomástica.

La encuesta de "A B C"

Madrid.—Con la opinión de Concha Espina termina la encuesta de "A B C".

Este periódico hace el balance haciendo resaltar que tiene gran partido la reforma política y principalmente la parlamentaria.

De aviación

Madrid.—Mañana marcharán a Sevilla los capitanes Giménez e Iglesias en el avión «Cristo del Gran Poder».

El lunes y el martes se evaluarán allí permaneciendo treinta horas seguidas en ejercicios de práctica.

Durante la noche estarán sobre Madrid.

Enfermo agravado

Madrid.—Se ha reagravado en su enfermedad el novelista Palacio Valdés.

Anoche en el reconocimiento practicado por los doctores se presentaron síntomas alarmantes procedentes de una complicación al riñón, con fiebres altísimas.

La postración del novelista se extrema.

Una carta

Madrid.—El académico señor Gutiérrez Gamero publica una carta justificando de propugnara la entrada de Estrella en la Academia por ser necesario en ella persona de alto relieve, siguiendo el proceder de la Academia francesa.

De fútbol

Madrid.—El partido entre España e Italia, se jugará este año el 22 de Abril, en Estnias.

Las conferencias del Primado

Toledo.—Al terminar anoche sus conferencias, el Primado, anunció, que el domingo como terminó a los ejercicios se celebrará una solemne fiesta.

Se vitoreó con cariño al Primado acompañándole los fieles hasta el Palacio haciéndose salir al balcón entre atronadores aplausos.

El Primado dió la bendición al pueblo.

Bodas de Oro

Vigo.—Se ha celebrado con gran solemnidad las bodas de oro de Sor Concepción Solé, superiora de la Casa de Caridad, en la que lleva cincuenta años prestando sus humanitarios servicios.

Socorro a los obreros

Oviedo.—Se ha reunido la junta central de socorros a los obreros pa ados, dándose cuenta de que la suscripción iniciada es insuficiente, existiendo un deficit de sesenta mil pesetas

El alcalde manifestó que en breve podrá colocarse la mayoría de los obreros en las obras de la Diputación y de Municipio.

Se nombraron las comisiones para colocar a los obreros en sus distintos oficios,

El Gobernador manifiesta que saldrá mañana para Madrid, para solicitar del Gobierno auxilios,

Extranjero

Roma.—Ha fallecido en Brianza Josefina Raiti sobrina del Papa.

Méjico.—El Gobierno ha liberado al obispo de Leyva que estaba detenido por supuesta participación en el complot contra Calles y Obregón.

Nueva York.—Las últimas noticias referentes a aviador Hincheliffe, mantienen el pesimismo

Londres.—Se tienen noticias de haberse constituido el nuevo gobierno de Egipto.

Información de Marina

Promovido a su inmediato empleo el Capitán de Fragata don José Sáenz y Fossae dispone que el citado jefe continúe desempeñando el cometido de Agregado a la Embajada, de S. M. en París

—Se nombra al Capitán de Corbeta don Juan Cano Manuel y Aubaredé tercer Comandante del crucero «Cataluña».

—Se concede la continuación en el servicio a personal de Marina.

—Se concede volver al servicio activo al logonero preferente José Cascales Hernández.

—Se concede el retiro para esta capitán al máquinista Mayor en reserva don Antonio Ferrí Vicente.

El lunes, festividad de San José, por ser día de precepto no se publicará este periódico

EL FERROCARRIL

Recomendamos los géneros blancos marcas registradas de la Casa, «Cartagenera», «Submarino» y «Gardenia» o Cubiertas de seda tamaño Matrimonio desde 17'50 ptas. en adelante.

Realizamos con gran baja de precios los artículos de Invierno.

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

"Almacén" Carmen 8, y Sta. Florentina 7

PRECIO FIJO

Los hallazgos de indole del Sacerdote Herculano

Con un profundo secreto continuaban las excavaciones, ordenadas por Mussolini, para poner al descubierto la ciudad de Herculano.

Estas excavaciones comenzaron en mayo de 1927, en terrenos propiedad del marqués de Bisogne, que no puso ningún obstáculo a la expropiación por el Estado de dichas terrenos. Progresan muy lentamente, ya que se necesita la eliminación previa, con el mayor cuidado, de los materiales volcánicos, después de lo cual los objetos encontrados son objeto de un detenido examen, y, una vez clasificados, se fotografian los lugares del hallazgo.

Para dar una idea del minucioso cuidado y lentitud con que, por ende, se procede, baste decir que sólo una extensión de 155 pies (una cincuenta-na de metros) ha sido reconocida en el transcurso de siete meses.

Las casas se encuentran empalizadas a ambos lados de las calles y están totalmente cubiertas de toba volcánica; sin embargo, parece que pueden ser exploradas sin grande dificultad. Han sido ya descubiertas la calle principal y otra que la atraviesa. Este hecho es muy importante, porque nos confirma las opiniones contenidas en las obras antiguas sobre la topografía de la ciudad.

Se han limpiado totalmente de escombros dos casas particulares y una tienda. Una de dichas casas se compone de siete habitaciones completamente revestidas de mármol está admirablemente conservado. Aún las mismas cuevas están también revestidas de mármol detalle muy digno de tenerse en cuenta respecto a la riqueza de la ciudad de Herculano, sobre todo si se recuerda que en Pompeya sólo se daba esta circunstancia en los grandes salones de recepción.

Hace 40 años

Sábado 17 Marzo 1888

La función religiosa y romería que anualmente se celebra en la ermita del Calvario, tendrá lugar este año el día 1.º de Abril, Pascua de Resurrección, pues coincide la festividad de la Encarnación con la de Ramos.

—El señor Arquitecto Municipal tiene en estudio los siguientes proyectos:

Proyecto de Casa Lonja; H. de Pescadería; estudio de emplazamiento para la feria en el muelle de Alfonso XII; modificación del proyecto para arreglo de la plaza de San Francisco; terminación del proyecto de alineación de la calle Real, de la Puerta de Murcia, calle del Príncipe Vergara y plaza de Castellón.

También se ocupa de la formación de los correspondientes pliegos de condiciones para reforma de la rampa que da acceso a la plaza denominada Puerta de la Villa y del estudio de un proyecto de lavadero municipal.

(Noticias tomadas de la colección de este diario).

Naturalmente, son obedientes; sobre todo si se sienten queridos, van fácilmente a expediciones ejinas y penosas.

Son manejables y abnegados, a pesar de ciertas dificultades que les pueden sobrevenir.

Guardan la castidad de una manera admirable. Imponer una virtud tan delicada a esas naturalezas ardientes, es uno de esos milagros que sólo la fé católica produce. Esta virtud, sobre todo, es la que les da una aureola particular y les hace ser estimados hasta de sus enemigos.

En cuanto su abnegación, se puede contar siempre con ella. Desde hace catorce años, uno de ellos recorre el país a pie, con su báculo en la mano, socorriendo a los pobres católicos escondidos, que viven sin Sacerdote.

Desde hace diez años, siete veces han intentado penetrar en una tribu pagana situada entre Gondar y Metanna, y siete veces han sido reconocidos, juzgados y expulsados; algunos estuvieron en la cárcel, cargados de cadenas, durante largas meses.

JOSE BARTEMÁN.
MISIONERO LAZARISTA

Una campana china de hace veinticinco siglos

El padre Vavassi, que ha permanecido durante muchos años en las misiones de China, ha regalado al Museo Misionario de Roma una rara campana que le regaló un personaje chino al que salvó la vida;

La campana, fundida en el año 500 antes de Jesucristo, ofrece caracteres curiosos y extrañas figuras, que han sido ya descifradas por un orientalista de renombre, el profesor Vacca, de la Universidad de Roma. Este profesor ha deducido que la campana tiene un gran valor histórico, y que era conocida con el nombre de «campana del feudatario Tseang», del Estado de Chú.

Dice la inscripción citada que aquella fué fundida el año 56 del reinado del Rey de Chú y concedida al feudatario en el templo de la ciudad de Yang.

Otros caracteres que figuran bajo la anterior inscripción indican la nota de la campana «Shing» que es la segunda de la escala musical china; compuesta de cinco notas; otros caracteres indican el lugar del templo en que estaba colocada.

Debía de formar parte, según el profesor Vacca, de un grupo de cinco campanas de notas diversas, las cuales servían, en las ceremonias en honor de los antepasados, para interpretar una música simplicísima.

Espectáculos

Teatro Circo.—Cine. Hoy «Los hijos de nadie».

Teatro Principal.—Cine. Hoy «Un mozo de temple».

Cine Sport.—Hoy «Alrededor del mundo» y «El joven príncipe» en 7 partes. Mañana «Desfacedor de agravios».



La inapetencia es fatal porque debilita el organismo enfermándolo.

Para adquirir buen apetito, recobrar las fuerzas perdidas y alejar toda posibilidad de anemia y tuberculosis, basta el uso de este reputado tónico vitalizador, aprobado por la Real Academia de Medicina y con cerca de medio siglo de éxito creciente.

Jarabe de **HIPOFOSFITOS SALUD**

Pedro Domecq y C.ª
CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región JEREZ DE LA FRONTERA

—Casa en Londres y Representantes en todos los países—
Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda,
—Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real)—